
Vous avez dit « délocalisation » …
Avant d’être une problème financier, n’y a t’il pas une dimension humaine qui doit 
être également prise en compte ?


